

PUSPEN

Danlanal Bintan Lepas Lomba Lari 5K dalam Rangkaian Triathlon 2024

Suhendi - BINTAN.PUSPEN.ID

Dec 16, 2024 - 18:49



BINTAN – Komandan Pangkalan TNI Angkatan Laut (Lanal) Bintan, Kolonel Laut (P) Dr. Eko Agus Susanto, S.E., M.M., secara resmi melepas lomba lari 5K yang menjadi bagian dari rangkaian kegiatan Armada Triathlon 2024. Acara ini digelar di kawasan wisata Lagoi Bay, Bintan, Minggu (15/12/2024), dengan suasana semarak yang diikuti ratusan peserta dari berbagai kategori.

Kegiatan ini merupakan salah satu agenda penting dalam memperingati HUT Armada RI ke-79 tahun 2024. Lomba lari 5K ini diselenggarakan sebelum pelaksanaan Triathlon 2024, dengan rute yang dimulai dan berakhir di kawasan Lagoi Bay. Para peserta, baik putra maupun putri dari kalangan umum, tampak sangat antusias mengikuti lomba yang memadukan olahraga dengan keindahan destinasi wisata unggulan Bintan.

Dalam sambutannya, Kolonel Laut (P) Dr. Eko Agus Susanto menyampaikan rasa terima kasihnya kepada seluruh pihak yang telah mendukung suksesnya acara ini. "Terima kasih kepada peserta lomba lari 5K dan Triathlon 2024 yang telah meramaikan peringatan HUT Armada RI ke-79. Apresiasi juga kami sampaikan kepada Pemerintah Provinsi Kepulauan Riau, Pemerintah Kabupaten Bintan, dan seluruh pihak swasta yang turut berkontribusi dalam mendukung penyelenggaraan acara ini," ujar Danlanal Bintan.

Beliau juga menegaskan pentingnya keberlanjutan acara seperti ini di masa mendatang. "Kami berharap Armada Triathlon ini bisa menjadi agenda rutin, tidak hanya untuk memeriahkan hari besar Armada RI, tetapi juga sebagai ajang mencari bibit atlet daerah yang potensial untuk dikembangkan lebih lanjut," tambahnya.

Armada Triathlon 2024, selain menjadi ajang olahraga, juga menjadi sarana promosi pariwisata dan meningkatkan semangat kebersamaan masyarakat. Dengan latar keindahan alam Lagoi Bay, acara ini memberikan pengalaman yang mengesankan bagi para peserta dan pengunjung.

Acara berjalan lancar berkat kolaborasi yang baik antara TNI AL, pemerintah daerah, dan berbagai pihak yang mendukung. Semangat olahraga dan persatuan pun semakin terasa dalam peringatan HUT Armada RI yang ke-79 ini.

(Pen Lanal Bintan/Hendi)